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Pernambuco investe para ser hub de veículos importados Economia 5

Serão destinadas ao Recife, Jaboatão dos Guararapes e Olinda as primeiras 17 mil doses da vacina Pfizer/Biontech que

chegarão a Pernambuco. Os imunizantes contra a Covid-19 fazem parte de um lote de um milhão de doses que chegou

ontem ao país e deve seguir para os estados entre hoje e amanhã. Diferentemente das outras vacinas em uso no Brasil,

o imunizante Pfizer/Biontech precisa ficar armazenado a temperaturas entre -25°C e -15°C, por até 14 dias. VidaUrbana 11

Vacinas daPfizer começama
ser aplicadas emPernambuco

Estadomira
100%de
imunização

Ex-ministros
da Saúde vão
ser ouvidos

As 208.250 unidades da

AstraZeneca vão permitir

que 100% de idosos do

estado tenham recebido a

1ª dose. Vida Urbana 12

Mandetta, Teich e

Pazuello devem depor

na próxima semana junto

com o atual ministro,

Marcelo Queiroga. Política

IDOSOS CPI DA PANDEMIA

PAÍS REGISTRA

400mil
mortos
Os últimos 100 mil
óbitos aconteceram em
36 dias. Um aumento
de mais de 7.000% em
relação há um ano. Giro 14

COVID-19

Documentário
“descancela”
Karol Conká

Recife registrou
amaior inflação
nos aluguéis

Alta rotatividade
de treinadores
em Pernambuco

Viver 8

Economia 6

Esportes 15

AAgamenonMagalhães teve umaAAgamenonMagalhães teve uma

noite de leveza, dança e solidariedadenoite de leveza, dança e solidariedade

coma ação “No Passo doOutro”.com a ação “No Passo doOutro”.

Vida Urbana 13

Balé entre os carros
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Como tanta gente, depois de
tantos meses impedida de dar
voltas pela cidade, para passear,
ver amigos, e só se permitindo
deslocamentos imprescindíveis,
como tem sido aconselhado, es-
ta colunista resolveu escutar a
voz do coração. Consultou ami-
gos. Zé Paulo aconselha: “Não
vá. Fique em casa”. Leticia diz:
“Vá, você está duplamente vaci-
nada”. Pensando no poema de
Drummond, (Morte no avião, co-

nhecem?). Imaginando que o pe-
rigoso monstro, sempre criticado
pelo querido Ariano, devia estar
cheio de vírus, apesar do que di-
zem as companhias de aviação,
criou coragem, e penetrou no bo-
jo do avião, em demanda de Be-
lém do Pará, como na canção de
Caymmi. Alegria de encontrar
o amor e a acolhida de parte da
família querida e, sobretudo, da
neta aniversariante, esta perfei-
tamente adaptada às comidas e

costumes da terra. E, coisa incrí-
vel, com seus cinco anos, falan-
do um português de encher de
vergonha a nós outros, nordes-
tinos, ou brasileiros de outros
lugares, exceção feita ao pessoal
do Maranhão, os quais, segundo
dizem, fala o melhor português
do Brasil. Vejam exemplos. Ven-
do que a cachorrinha me estava
afeiçoada falou: - “Ela gostou de
ti.” Chamando a mãe para visi-
tar uma amiguinha: “-Mãe, es-

Umapausano confinamento

Eventos quemarcaramépocanoRecife
Dia do Trabalhador: Durante

muitos anos, antes da data ser
marcada por eventos sindicais,
o Dia do Trabalhador era assina-
lado com um jogo amistoso en-
tre Sport e Santa Cruz na Ilha
do Retiro, que era o maior es-
tádio da cidade. Era promovido
pelo governo do estado, com os
portões abertos, o que garantia
sempre um enorme público. No
intervalo o governador fazia, da
Tribuna de Honra, um discur-
so destacando a data, que era
acompanhado em silêncio pe-
los torcedores.

Abraçar o Sol: Para assinalar
a chegada do verão, na véspera
do 7º de setembro, acontecia na
praia de Boa Viagem, promovi-
do pela Rede Globo. Começava
às 22h e, como dizia o nome, só
terminava com a chegada do
sol. Era o nosso Woodstock. Vários
cantores e bandas se revezavam
no palco e, no final, muita gen-
te dormia na areia.

MIT: Em 2005, Elder Lins Tei-
xeira levou a ideia de uma Mos-
tra Internacional de Turismo no
Recife para Jorge Sales, então
presidente da ABAV, que com-
prou a iniciativa. Um grupo for-
mado pela Abav, ELT Consulto-
ria, Sindetur o Gruponove lan-
çou o projeto, cuja primeira edi-
ção foi em 2006, no Centro de
Convenções. Objetivo era conso-
lidar a posição de Pernambuco
como portão de relacionamen-
to internacional entre o turismo
europeu e o Nordeste. A primei-
ra versão, foi revestida de suces-
so, com mais de mil participan-
tes, praça de alimentação, espa-
ço de feira e área para realiza-
ção de seminários técnicos, pa-
lestras e rodadas de negócios
promovidas pelo Sebrae, sobre
temas de interesse do turismo,
atraindo empresários, profissio-
nais e dirigente de turismo. Para-
lelamente à MIT, tivemos no Re-
cife almoços do Clube do Feijão
Amigo, comandados pelos seus

fundadores, Michel Tuma Ness
e Adele Auada. Foi um grande
sucesso, mas acabou definhan-
do, e a edição final se realizou
junto com a Equipotel Nordeste.

Frei Caneca: O espetáculo ao
ar livre O Calvário de Frei Caneca,
relembrando a história do frade
carmelita Joaquim do Amor Divi-
no Caneca, dirigido por José Pi-

mentel, foi encenado por cinco
anos nas ruas do bairro de São
José, terminando no Forte das
Cinco Pontas, onde Frei Caneca
foi morto em 1825. Inicialmen-
te condenado à morte na forca,
foi levado para o alto do cadafal-
so, mas três carrascos sucessiva-
mente se recusaram a executá-lo.

Acabou fuzilado com tiros de ar-
cabuz, por determinação do co-
ronel Francisco de Lima e Silva,
pai do Duque de Caxias.

Autódromo: Em várias oportu-
nidades se falou na construção de
um autódromo na nossa cidade.
O que existiu foi uma adaptação,
na Joana Bezerra, onde corriam
carros adaptados, evento da Fe-
deração Pernambucana de Auto-
mobilismo, que era presidida por
Paulo Sérgio Macedo. Bem antes,
tivemos corridas na Avenida Boa
Viagem e na Cidade Universitá-
ria. Tudo improvisado, mas que
atraiam grande público.

Guararapes: Com a experiên-
cia da Paixão de Cristo da Nova
Jerusalém, José Pimentel dirigiu
por alguns anos o espetáculo
Batalha dos Guararapes, relem-
brando, no Monte dos Guarara-
pes, as grandes vitórias das tro-
pas brasileiras. Tinha um gran-
de elenco, incluindo como fi-

Durante muitos anos,

o Dia do Trabalhador era

assinalado por um jogo

amistoso entre Sport e

Santa Cruz na Ilha do Retiro
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SEGUNDA SUPER DOM

Localidade a SEXTA EDIÇÃO COMPLEMENTO

PE R$ 3,00 R$ 5,00 R$ 2,00

PB R$ 3,00 R$ 5,00 R$ 2,00

Outros estados R$ 4,00 R$ 8,00 R$ 2,00

VENDAAVULSA ASSINATURAS*

PE / PB Outros estados

segunda a domingo:

anual R$ 990,50 R$ 1.877,00

semestral R$ 495,25 R$ 938,50

sábado e domingo:

anual R$ 260,00 R$ 624,00

Baixe o nosso novo app: DPDIGITAL
Disponível na Play Store

e na App Store

gurantes, soldados do Exército.

Recife Fashion: Foi uma inicia-
tiva vitoriosa do Shopping Reci-
fe. Numa grande estrutura na
cobertura do edifício garagem,
por quatro noites promovia des-
files de grifes que tinham lojas
no mall. Como convidados espe-
ciais, nomes conhecidos na moda
nacional. Num desses eventos, a
maior atração foi Luiza Brunet.

Torneio Início: O Campeona-
to Pernambuco durante anos e
anos foi aberto com o Torneio
Início. Participavam todas as
equipes que disputavam a com-
petição. Começava sempre às
13h, com o desfile dos times e
depois eram realizadas partidas
de 20 minutos, que normalmen-
te terminavam com a cobrança
de pênaltis. Partida final sem-
pre acontecia nas primeiras ho-
ras da noite. Um detalhe: os ti-
mes utilizavam suas equipes
principais, muitos jogadores
faziam estreia naquele evento.

* Jornalista

tou com saudade de Vitória, po-
demos ir vê-la?” E até: “Mãe, es-
tá na hora de comermos?” Quem
diz melhor?

O pessoal de Belém obediente,
pouca gente na rua, e ninguém
sem máscara, nas farmácias, su-
permercados, restaurantes. Uma
parte do comércio fechada, evi-
dentemente, mas, infelizmente,
também o Museu Goeldi fechado
e a grande Igreja de Nossa Senho-
ra de Nazaré, de onde sai a mo-
numental procissão do Círio. Mas
nas praças restauradas, com seus
antigos monumentos atestando

dos tempos áureos da borracha,
as pessoas passeando como se não
houvesse pandemia. Mascaradas
todas. Na parte mais antiga da ci-
dade, os belos prédios do porto,
o cais à beira do rio como se fos-
se o mar. Garças voando perto da
gente, pardais vindo colher res-
tinhos de migalhas, a vida con-
tinuando. Ao cabo de uma sema-
na a gente canta como o mesmo
Caymmi, na voz de Gal: Adeus
Belém do Pará, Valeu.

* Membro da Academia Pernam-

bucana de Letras



“O PT émeio
esquisito”, diz
líder daoposição
Vereador Renato Antunes declarou, em entrevista

à Rádio Clube AM, que a inconstância do Partido

dos Trabalhadores forçou a divisão na Câmara

O vice-presidente Hamilton
Mourão negou, ontem, que exis-
ta uma orientação do governo
quanto à vacinação contra a Co-
vid-19 de membros do Executivo.
Na terça-feira passada, o minis-
tro da Casa Civil, Luiz Eduardo
Ramos, afirmou que recebeu o
imunizante “escondido”, seguin-
do orientação do Planalto. “Essa
recomendaçãonãoexiste,porque
o ministro Paulo Guedes (da Eco-

nomia) foi filmado tomando va-
cina. Eu também. Outros minis-
tros também, uma turma mais
nova aí. A ministra Tereza Cris-
tina (da Agricultura) também já
foi vacinada, então acho que é
bobagem isso”, declarou.

Em reunião do Conselho de
Saúde Suplementar (Consu), na
terça-feira, Ramos disse: “Tomei
(a vacina) escondido, né, porque
era a orientação, mas vazou (...).

Não tenho vergonha, não. Vou
ser sincero: eu, como qualquer
ser humano, quero viver”.

A fala foi gravada e transmi-
tida nas redes sociais do Minis-
tério da Saúde, que, depois, apa-
gou a publicação. Após o episó-
dio, Ramos afirmou no Twit-
ter que foi vacinado, mas “não
quis fazer desse momento in-
dividual um ato político”. (Do
Correio Braziliense)

ANANDA BARCELLOS

politica@diariodepernambuco.com.br

O
líder da oposição na
Câmara Municipal do
Recife, Renato Antunes

(PSC), afirmou ontem que a di-
visão da oposição na Casa, al-
go inédito na cidade, nasceu de
uma “inconstância” do PT em
seus posicionamentos. “O PT é
meio esquisito, tem que ser es-
tudado aqui no Recife”, justifi-
cou. As declarações foram da-
das em entrevista à Rádio Clu-
be AM 720 durante o Manhã na

Clube, comandado pelo titular
da coluna Diario Político, Rhald-
ney Santos. “Disputaram uma
eleição em 2016 contra Geraldo
Julio e, em dois meses, viraram
governo. A gente não consegue
entender qual é a linha de atua-
ção deles”, criticou o vereador,
justificando a divisão de blocos
na Casa. “Ora é governo e ora é
oposição”, pontuou.

A oposição na Câmara é com-
posta por 11 dos 39 vereadores
do Recife, ficando estruturada
em dois blocos, sendo um de cen-
tro-direita (com PSC, o DEM e
Podemos), e outro de esquerda
(PT e PSol). De acordo com An-
tunes, a divisão começou a ficar
mais acirrada após a eleição do
presidente Bolsonaro (Sem Par-
tido), em 2018. “A questão ideo-
lógica está acirrada”, afirmou.

BANCADACRISTÃ
Em fevereiro deste ano, a Ban-
cada Cristã foi oficializada na
Câmara Municipal do Recife.
Ao todo é formada por 11 par-
lamentares, mas nem todos são
da oposição. Segundo Renato An-
tunes, o objetivo da bancada é
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Mourão nega boicote no Executivo
VACINA

POLÍTICA
DIARIOdePERNAMBUCO |

r.santos@diariodepernambuco.com.br

por Rhaldney Santos

Diario político

Estratégia
Enquanto a oposição bate cabeça em relação à estratégia

de um ou dois palanques na disputa pela sucessão do gover-

nador Paulo Câmara (PSB), existe no ninho socialista a ressal-

va de que os governistas têmque se preparar para o “pior ce-

nário”, mas eles não escondem o perfil de candidato oposi-

cionista que seria “bom” para os planos da Frente Popular em

2022. “Eu não sei qual é amelhor estratégia para a gente der-

rotar a oposição porque a gente não vai se ocupar disso nes-

semomento. Agora, se tiverem candidatos alinhados e afina-

dos comBolsonaro, esse é (o perfil de) candidato bomde en-

frentar”, disse à coluna o deputado federal Tadeu Alencar, vi-

ce-presidente estadual do PSB. Por isso que nomes como o

do deputado federal Daniel Coelho, presidente estadual do

Cidadania, defendem que a oposição apresente duas candi-

daturas e de “perfis diferentes”. Ou seja, uma alinhada ao bol-

sonarismo e outra posicionada ao centro no espectro ideoló-

gico para forçar o segundo turno, algo que não ocorre desde

2006. Nessa conta da oposição, já há a avaliação de que o PT

vai retornar à Frente Popular.

No ritmo
O líder do Governo na Câ-

mara, deputado Ricardo

Barros (PP-PR), pediu em

discursonoPlenário, o apoio

de todos os parlamentares

às pautas de retomada da

economia e às Reformas

Administrativa e Tributária.

Barros salientou que, “de-

vido à gestão do deputado

Arthur Lira na presidência

da Câmara e às iniciativas

do presidente Jair Bolsona-

ro para apoiar a manuten-

ção de empregos diante da

Covid-19, o Brasil está no

ritmo correto para superar

a crise da pandemia”.

Orçamento
Em entrevista à Rádio Clu-

beAM720, o líder da oposi-

ção ao governo João Cam-

pos (PSB)naCâmaradoRe-

cife, vereador Renato Antu-

nes (PSC), disse que a ges-

tão do socialista gere mal o

orçamentodaprefeitura as-

simcomoado seu anteces-

sor, o ex-prefeito e atual se-

cretário deDesenvolvimen-

to Econômico, Geraldo Ju-

lio (PSB). “João imprimiu na

campanha uma imagemde

que faria diferente. Mudou

oCPF,mas a gestão perma-

nece a mesma”, disparou.

Contudo, o vereador elogiou

a condução da atual admi-

nistração na pandemia.

Circulando
Odeputado estadual Doriel

Barros, presidente do PT/

PE e da Comissão de Agri-

cultura Pecuária e Política

Rural da Assembleia Legis-

lativa (Alepe), está realizan-

do umgiro pelo estado pro-

movendo conversas com

trabalhadores rurais e lide-

ranças sindicais e políticas.

Reeleição
OdeputadoestadualRome-

ro Albuquerque está firme

no PP de Eduardo da Fonte

e trabalha para ser reeleito

no próximo ano.

Dupla
Os colegas dizem que Pris-

cila Krause (DEM) e Alber-

to Feitosa (PSC) estão fa-

zendo eficiente trabalho na

oposição naAssembleia Le-

gislativa.

_00303_0www.diariodepernambuco.com.br/politica

Editor: Filipe Assis Editor assistente: Jailson da PazTelefone: 2122.7508 e-mail:politica@diariodepernambuco.com.brRecife, sexta-feira, 30/04/2021

discutir políticas públicas com
um “viés conservador”.

PREFEITURA
Para o vereador entrevistado, a
prefeitura tem sido exemplar
na questão do combate ao co-
ronavírus neste ano, especial-
mente na questão da vacina.
Entretanto, Antunes também
criticou outros pontos da ges-

tão. “É uma continuidade, mu-
daram os autores, mas no miú-
do continua as mesmas práti-
cas e forma de fazer gestão,
uma gestão inchada, que gas-
ta muito e investe pouco”, co-
mentou. “O orçamento do Reci-
fe é em torno de R$ 6 bilhões,
então não falta recurso, falta
melhor planejamento com es-
se dinheiro”, concluiu.

Vereador

fez críticas

à prefeitura:

“Gestão

inchada”



Ex-ministros da Saúde
serão ouvidos pela CPI
Primeira sessão confirmou queMandetta, Teich e Pazuello devem depor

na próxima semana junto com o atual titular da pasta, Marcelo Queiroga

Um dia após o deputado fede-
ral Marco Feliciano (Republica-
nos-SP) comparar a CPI da Co-
vid no Senado com as câmaras
de gás usadas durante a Segun-
da Guerra Mundial, a comuni-
dade judaica usou as redes so-
ciais, ontem, para repudiar as
falas do parlamentar e pastor.
Na quarta-feira passada, Felicia-
no postou a seguinte mensagem

pelo Twitter: “Não é uma CPI. É
uma câmara de gás”.

Nas respostas do tuíte, alguns
internautas repudiaram as falas
do deputado. “Canalizo aqui as
energias de todos os meus an-
cestrais executados em câmaras
de gás pra mandar você pra ***,
Marco. Eu e eles sabemos exata-
mente de que lado você estaria
há 80 anos”, escreveu um perfil.

Em outro comentário uma
pessoa afirma sentir “vergonha”
pela comparação. “Meu Deus,
isso é verdade? Estou envergo-
nhada. Vergonha. Diminuindo
o sofrimento do judeus. Ainda
se diz amigo dos judeus. Vergo-
nha”, postou.

Pelas redes sociais, o grupo
“Judeus pela Democracia” tam-
bém fez um post repudiando o

comentário. “As câmaras eram
método de industrialização da
morte, do genocídio em larga
escala. Algumas na Alemanha
nazista matavam até 2.000 pes-
soas por uso. Em que se compa-
ram à CPI que busca investigar
a negligência ao genocídio da
Covid? Uma comparação desres-
peitosa, sem sentido e imbecil”.
(AnaMendonça, doEstadodeMinas)

O
s requerimentos protoco-
lados por parlamentares
governistas que foram

escritos no Palácio do Planalto
ficaram de fora das apreciações
da Comissão Parlamentar de In-
quérito (CPI) da Covid-19 de on-
tem. O vice-presidente da comis-
são, senador Randolfe Rodrigues
(Rede-AP), afirmou que o cole-
giado não permitirá influências
externas. Senadores não conse-
guiram aprovar o plano de tra-
balho do relator, Renan Calhei-
ros (MDB-AL), mas deram sinal
verde para uma série de convi-
tes e convocações, mantendo o
plano de convidar os ex-minis-
tros Saúde, Luiz Henrique Man-
detta, Nelson Teich e Eduardo
Pazuello, além do atual titular
da pasta, Marcelo Queiroga, na
próxima semana.

De 14 requerimentos proto-
colados pelos senadores Jorgi-
nho Mello (PL-SC) e Ciro No-
gueira (PP-PI), sete tinham re-
gistro digital indicando que fo-
ram produzidos em computa-
dores da Secretaria de Gover-
no. Desses sete, cinco visavam
convocar especialistas alinha-
dos ao discurso do presidente
da República, Jair Bolsonaro,
de defesa do tratamento preco-
ce e do uso da cloroquina, que
não tem eficácia comprovada,
e com críticas ao lockdown.

Os documentos pediam a con-
vocação da médica Nise Yama-
guchi e do infectologista Fran-
cisco Eduardo Cardoso Alves, de-
fensores da cloroquina; do psi-
cólogo e professor da Universi-
dade Federal de Pernambuco
Bruno Campello de Souza, crí-
tico do lockdown; do médico
do Hospital Militar de São Pau-
lo Paulo Márcio Porto de Melo;
e do prefeito de Chapecó, João
Rodrigues. A tentativa de inter-
ferência do Planalto foi denun-
ciada pelo jornal O Globo.

O ministro Ricardo Lewan-
dowski, do Supremo Tribunal
Federal (STF), negou, ontem,
um pedido de senadores go-
vernistas para afastar Renan
Calheiros da Comissão Par-
lamentar de Inquérito (CPI)
da Covid-19. Com a decisão,
o parlamentar poderá conti-
nuar na relatoria do grupo
de investigação. O pedido en-
viado ao Supremo foi assina-
do pelos senadores Jorginho
Mello, Eduardo Girão e Mar-
cos Rogério. Eles alegam que
Calheiros não poderia ficar
na relatoria por conta do fi-
lho, que é governador de Ala-
goas, e pode ser um dos al-
vos da investigação. Os par-
lamentares alegam que o re-
lator não “será imparcial”.

Renan Calheiros foi indica-
do ao cargo pelo presidente
da CPI, senador Omar Aziz
(PSD-AM). A comissão foi ins-
talada para investigar “ações
e omissões do governo fede-
ral” em meio à pandemia.
Nesta quinta-feira, o país
ultrapassou a marca de 400
mil mortos pela doença, sen-
do a maior perda de vida de
brasileiros pela mesma cau-
sa desde o genocídio indíge-
na e a escravidão.

O pedido enviado ao Supre-
mo foi assinado pelos sena-
dores Jorginho Mello, Eduar-
do Girão e Marcos Rogério.
Eles alegam que Calheiros
não poderia ficar na relato-
ria por conta do filho, que
é governador de Alagoas,
e pode ser um dos alvos da
investigação. Os parlamen-
tares alegam que o relator
não “será imparcial”.

Renan Calheiros foi indica-
do ao cargo pelo presidente
da CPI, senador Omar Aziz
(PSD-AM). A comissão foi ins-
talada para investigar “ações
e omissões do governo fede-
ral” em meio à pandemia.
Ontem, o país ultrapassou
a marca de 400 mil mortos
pela doença. (Renato Souza, do

Correio Braziliense)
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Comunidade judaica repudia frase de Feliciano

STF
negou
afastar
Calheiros
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Vice-presidente da

comissão, Randolfe

Rodrigues alertou que a

CPI não vai permitir

“interferência externa”

O senador Jorginho Mello afir-
mou, por meio da assessoria
de imprensa, que não comen-
taria o fato. Ciro Nogueira não
respondeu à reportagem. Espe-
cialistas apon-
tam que a me-
dida pode ser
entendida co-
mo uma tenta-
tiva de interfe-
rência do Exe-
cutivo nos tra-
balhos do legislativo, o que con-
figuraria crime de responsabili-
dade por parte do presidente da
República. “Fizemos um acordo
para iniciar o procedimento de

investigações. Eu considero la-
mentável algum agente exter-
no interferir. Tenho a certeza de
que a CPI não vai permitir isso.
A direção da CPI, os parlamenta-

res não permi-
tirão qualquer
tipo de interfe-
rência exter-
na às investi-
gações”, afir-
mou Randolfe.

SESSÃOCONTURBADA

A terceira sessão da CPI da Co-
vid no Senado foi marcada por
discussões. Governistas tenta-
ram forçar a mesa a votar todos

os 320 requerimentos, o que foi
entendido como uma tentativa
de obstrução dos trabalhos. No
fim, foi feito acordo para vota-
ção de um bloco com a manu-
tenção das oitivas de Luiz Hen-
rique Mandetta, Nelson Teich,
do general Eduardo Pazuello
e de Marcelo Queiroga na pró-
xima semana. Segundo o vice-
-presidente, os requerimentos
aprovados seguem na linha do
plano de trabalho do relator,
que ainda não foi votado pelo
colegiado, e sofre desconfian-
ça dos apoiadores do governo.
(Bruna Lima e Luiz Calcagno, doCor-

reio Braziliense)

Início da CPI

foi marcado

por tentativa

de obstrução

por parte dos

senadores
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PE investe para ser hub
de veículos importados
Governo do estado assina protocolo de intenções que permite ao GrupoAscensus

usar estrutura do Porto de Suape para importar seis mil veículos pormês

O
estado iniciou o proces-
sopara transformarPer-
nambuco em um gran-

de hub de veículos importados
com distribuição nacional. O pri-
meiro ato foi a assinatura, on-
tem, de um protocolo de inten-
ções para que Grupo Ascensus,
empresa catarinense especiali-
zada em logística multimodal,
utilize a estrutura do Porto de
Suape na importação de seis mil
veículos por mês. A permissão
vale a partir de julho deste ano.

No documento, a Ascensus se
compromete a implantar a uni-
dade de negócios até dezembro
deste ano. Com a instalação do
hub, Suape se consolida em to-
dos os modais comerciais de im-

portação, exportação e trans-
bordo de veículos. No ano pas-
sador, 39.922 veículos passaram
por Suape. As montadoras Fiat e
Jeep exportaram, enquanto mo-
delos da GM, Toyota e Nissan fo-
ram importados.

O terminal portuário possui
três pátios públicos, destinados
ao armazenamento de veículos,
que totalizam 227 mil metros
quadrados de área e capacidade
anual para 250 mil carros. Ca-
racterísticas essenciais para em-
presa catarinense, com experti-
se em importação, distribuição
e exportação de produtos.

Participaram do ato o presi-
dente do Porto de Suape, Rober-
to Gusmão e o deputado federal

Fernando Monteiro. O projeto vai
dobrar a movimentação anual
de automóveis em Suape, que já
ocupa a liderança no Norte/Nor-
deste. A proposta eleva a impor-
tância de integração e consolida-
ção da cadeia produtiva e da eco-
nomia pernambucana.

O hub de veículos importados
para atender a demanda de to-
do o Nordeste é a meta do esta-
do, segundo o governador Paulo
Câmara. “Para isso estamos tra-
balhando sempre com um olhar
estratégico, incentivando a che-
gada de novas empresas e indús-
trias, para diversificar a infraes-
trutura, tornando o nosso Esta-
do cada vez mais atrativo para
os grandes investimentos”, disse.

O governo lançou ontem um
Programa Especial de Recupe-
ração de Créditos Tributários
(PERC). A medida reduz mul-
tas e juros relativos ao Impos-
to sobre Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS) além
do parcelamento de débitos,
desde que o fato gerador do
tributo tenha ocorrido até 31
de agosto de 2020. O objetivo
é aumentar a arrecadação es-
tadual para investimentos no
combate à pandemia de Co-
vid-19 e contribuinte tem até
o dia 28 de junho para aderir
ao programa e ficar em dia
com o Fisco Estadual.

De acordo com a Secretaria
da Fazenda de Pernambuco (Se-
faz-PE), são aproximadamente
12 mil empresas com débitos

abertos no período referente
até agosto do ano passado. O
montante é estimado em R$
3,5 bilhões. Com o PERC, a ex-
pectativa é de alcançar uma
arrecadação próxima de R$
300 milhões, que será utiliza-
da, segundo o secretário Dé-
cio Padilha, prioritariamente
para investimentos em saúde.

Ao negociar o débito, o pro-
grama prevê o valor mínimo
de R$ 300 por parcela e o to-
tal pode ser dividido em até
60 vezes, sem valor máximo.
Os percentuais de redução de
multa e juros variam de acor-
do com a forma de pagamento
do débito pelas empresas e a
quantidade de parcelas, com
descontos que podem variar
de 90% a 30%.
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o ICMS atrasado
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EURO INFLAÇÃOúltimas cotações (em R$)

Turismo, venda (em R$)Comercial, venda (em R$)

DÓLAR
Março/2021: 0,93
Fevereiro/2021: 0,86
Janeiro/2021: 0,25
Dezembro/2020: 1,35

BOLSAS (em %)

IBOVESPA

-0,81%
DOW JONES

239,98%

28/Abril: 5,361
27/Abril: 5,461
26/Abril: 5,448 6,7175,336

CDB
Prefixado, 30 dias (em % ao ano)

5,18

SELIC
Em% ao ano

2,75

POUPANÇA
ANTIGA NOVA

Taxa (%)

0,5000 0,1590
(-0,47%)

IPCA do IBGE (em%)

_00505_0

Em2020,montadoras

importaram eimportaram e

exportaram 39,9 milexportaram 39,9 mil

veículos por Suapeveículos por Suape

Para o secretário estadual de
Desenvolvimento Econômico,
Geraldo Julio, parcerias como
a firmada com a Ascensus colo-
cam o estado no mapa de estra-
tégias logísticas globais. “O setor

automotivo é bastante relevan-
te no plano de desenvolvimento
econômico de Pernambuco, e já
tem seu protagonismo na nossa
estrutura de produção e de ge-
ração de empregos”, afirmou.
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Aluguel noRecife teve a
maior alta das capitais
Reajuste acumulado em 12meses foi de 5,38%, que tende a subir com o aumento

do IGP-M de abril. Anunciado ontem, este alcançou 32,02 ante 31,10% emmarço

DANIELLE SANTANA

Especial para o Diario

danielle.gomes@diariodepernambuco.com.br

C
om o terceiro metro qua-
drado mais caro para lo-
cação de imóveis do Bra-

sil, o Recife acumulou uma das
maiores altas do país no valor
dos aluguéis nos últimos doze
meses. De acordo com o Índice
FipeZap, o aumento de 5,38% acu-
mulado entre março de 2020 e
2021 foi a maior elevação de pre-
ço médio de locação de imóveis
residenciais entre as 11 capitais
avaliadas. E mais alta pode vir.
O Índice Geral de Preços - Mer-
cado (IGP-M), que baliza maior
parte dos contratos, avança, se-
gundo divulgou ontem a Funda-
ção Getúlio Vargas (FGV).

A pesquisa da Fipe, com base
nos anúncios de imóveis na in-
ternet, apontou que quem dese-
ja morar na capital pernambu-
cana precisa desembolsar, em
média, R$ 32,49 pelo metro qua-
drado. O valor só não é maior
do que em São Paulo e Brasília,
que possuem custo de R$ 39,71
e R$ 32,59, respectivamente. Por
sua vez, o reajuste acumulado
do Recife ficou bem acima da

maior das capitais. Brasília re-
gistou 2,75% no período e Forta-
leza, 0,87%, no mesmo período.

Apesar de elevada, a alta no
preço do aluguel na capital per-
nambucana segue abaixo da in-
flação medida pelo Índice de
Preços ao Consumidor Amplo
(IPCA), de 6,10% nos últimos 12
meses. O número também é in-
ferior ao registrado pelo Índice
Geral de Preços - Mercado (IGP-
-M) no mesmo período, 31,10%.

Mas o alerta de alta continua.
O acumulado do IGP-M em 12
meses pulou, conforme dados
da FGV, para 32,02% em abril,
o que deve se refletir nas nego-
ciações de aluguel. A FGV per-
cebeu uma desaceleração no rit-
mo do IGP-M. Ele saiu de 2,94%
em março para 1,51% em abril.

Como a maioria dos contratos
prevê o reajuste de aluguel de
acordo com o IGP-M, o diretor
do Sindicato da Habitação do
estado (Secovi-PE), Elísio Cruz
Júnior, explica que a negocia-
ção entre inquilinos e proprie-
tários têm possibilitado que o
aumento seja inferior ao índice.
“Temos sentido bom senso por
parte do proprietário. As vezes

ele tem um excelente cliente
que está em uma situação com-
plicada por conta da disparida-
de do IGP-M em relação aos ou-
tros indicadores”.

A diferença entre os índices
têm levado os inquilinos a rejei-
tar contratos que sejam atuali-
zados pelo IGP-M. “Eles tentam
negociar para que o aluguel se-
ja corrigido de acordo com o IP-
CA, às vezes o pedido é acatado,
mas não é obrigação do proprie-
tário já que o mercado é regido
pelo IGP-M. Mas essa discrepân-
cia do índice não tem sido boa
nem para o proprietário do imó-
vel, nem para quem deseja alu-
gar”, afirmou.

SUBÚRBIO

A alta no aluguel em alguns
bairros do Recife aumentou a
procura por imóveis no subúr-
bio. De acordo com o FipeZap,
Ilha do Leite e Pina têm o me-
tro quadrado mais caro para alu-
guel. “O que regula o mercado
de locação é a procura por par-
te dos clientes. Muitos têm de-
volvido o imóvel para procurar
um mais barato. O mercado não
para, mas fica mais dinâmico”,

CURTA[
DIA DAS MÃES

Vendas
serão de
R$ 12,2 bi
A Confederação Nacional
do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo
(CNC) estima para o Dia
das Mães deste ano um
volume de vendas de R$
12,2 bilhões no país,
aumento de 47% em
relação a 2020, com R$
8,26 bilhões. Comparado
a 2019, que alcançou R$
12,34 bilhões, 2021 terá
um volume 2%menor.

destacou Elísio Cruz Júnior, di-
retor do Secovi-PE.

Morando em Santo Amaro
há dois anos, a estudante Isa-
bela Aguiar, 25 anos, mudou
de endereço após o aumento
do aluguel e das taxas de con-
domínio do antigo apartamen-
to. “Inicialmente os custos so-
mavam em torno de R$ 1.400,

mas guinou muito de repente
para R$ 1.800, além dos outros
gastos como energia e internet.
Ficou insustentável”.

A opção da estudante foi se
mudar para um apartamen-
to em Casa Amarela. “É muito
maior do que eu planejava, mas
estava dentro de um preço que
não vi em outro lugar”, disse.

[Valor do aluguel por m2Valor do aluguel por m2

Fonte:Fonte:Fonte: Índice FipeZapÍndice FipeZapÍndice FipeZap

BAIRROS

Ilha do LeiteIlha do Leite R$ 46,11

PinaPina R$ 45,76

RosarinhoRosarinho R$ 36,83

ParnamirimParnamirim R$ 36,59

Boa ViagemBoa Viagem R$ 36,35

Recife (Média)Recife (Média) R$ 32,49

Boa VistaBoa Vista R$ 20,06

VárzeaVárzea R$ 16,85

CordeiroCordeiro R$ 16,70

Ilha do RetiroIlha do Retiro R$ 15,30

IputingaIputinga R$14,66



IMOVEIS RECIFE
ALUGUEL

B. VIAGEM 1, 2,
3 E 4 QTOS

APARTAMENTO

A imobiliária digital que paga
você sempre em dia chegou a
sua cidade!

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 90m² Apartamen-
to bem localizado, próximo ao
Shopping Recife e ao Entre Ami-
gos. São 90 metros divididos em
3 quartos e 1 suite.

IMÓVEL 593156

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 73m² Mobília
completa com todos os utensí-
lios domésticos, prédio possui
poço artesiano. Gás canalizado.
Excelente localização: próximo
do polo médico, padarias, su-
permercados, frutarias, lojas de
conveniências, selfservice, far-
mácias, diversas faculdades.

IMÓVEL 588372

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 115m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 3 quartos, sendo 1 suíte, e
3 banheiros no total. Este apar-
tamento é bem equipado, bom
para quem procura conforto e
comodidade e fica situado no
5º andar. O condomínio fica lo-
calizado em Rua Francisco da
Cunha no bairro Boa Viagem em
Recife.

IMÓVEL 569265

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 115m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 3 quartos, sendo 1 suíte, e
3 banheiros no total. Este apar-
tamento é bem equipado, bom
para quem procura conforto e
comodidade e fica situado no
5º andar. O condomínio fica lo-
calizado em Rua Francisco da
Cunha no bairro Boa Viagem em
Recife.

IMÓVEL 569265

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 4 quartos, 237m² 4 quartos,
sendo 1 suíte , 1 banheiros so-
cial, 2 salas ,salão de festas ,
parque para crianças com cam-
po de futebol e academia de gi-
nastica . Linda vista para o mar,
duas vagas na garagem.

IMÓVEL 567421

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 4 quartos, 142m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 4 quartos, sendo 3 suítes, e
5 banheiros no total. Este aparta-
mento fica situado no 11º andar.
O condomínio é bem equipado
com diversas instalações, apro-
priado para quem busca lazer
sem sair de casa e fica localiza-
do em Av. Boa Viagem no bairro
Pina em Recife.

IMÓVEL 595954

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 100m² Amplo
apartamento com 2 quartos, sen-
do 1 suíte, e 3 banheiros no total.
Este apartamento fica situado
no 6º andar. O condomínio fica
localizado em Av. Boa Viagem,
Recife-PE. É bem localizado,
em frente à praia e próximo ao
Terceiro Jardim de Boa Viagem.

IMÓVEL 537865

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alu-
gar com 3 quartos, 150m² Alugo
apartamento com toda a mobília
e eletrodomésticos. Aparta-
mento de 150 metros na Rua
dos Navegantes, na quadra da
praia, com duas varandas, uma
varanda gourmet de frente para
a praia e outra de frente para a
rua dos Navegantes. Super ven-
tilado, claro e arejado. Todos os
3 quartos de frente para o mar,
com janelões de 3 metros, de
canto a canto. Varanda gourmet
com forno elétrico, dois cooktops
por indução, frigobar e freezer.

IMÓVEL 586950

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 110m² Imóvel
com piso em madeira, arejado,
perto de supermercado, farma-
cias, padaria, colegio, conve-
niência, muito bem localizado,
4 quadras da praia e Shopping
Recife.

IMÓVEL 588482

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 110m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 3 quartos, sendo 1 suíte, e
3 banheiros no total. Este apar-
tamento fica situado no 3º andar.
O condomínio é bem equipado
com diversas instalações, apro-
priado para quem busca lazer
sem sair de casa e fica localiza-
do em Rua Dom José Lopes no
bairro Boa Viagem em Recife.

IMÓVEL 583112

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 200m Aparta-
mento com 04 quartos sendo 03
suítes. 03 ar-condicionados tipo
Air Split ,armários e fogão da
cozinha,cortinas,toda iluminação
do apto. Closet e alguns armá-
rios soltos e embutidos.

IMÓVEL 576014

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 65m² Excelente
apartamento, bem decorado,
pronto para morar. A poucos
metros do mar. Lugar calmo e
tranquilo para viver.

IMÓVEL 557683

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 75m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 2 quartos e 2 banheiros no
total. Este apartamento fica situ-
ado no 3º andar. O condomínio
fica localizado em Rua Pinhal no
bairro Boa Viagem em Recife.

IMÓVEL 555299

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 133m² Amplo
apartamento para alugar com
3 quartos, sendo 1 suíte, e 2
banheiros no total. Este aparta-
mento é bom para quem procura
conforto e comodidade e fica si-
tuado no 10º andar. O condomí-
nio fica localizado em Rua Dona
Magina Pontual no bairro Boa
Viagem em Recife.

IMÓVEL 588037

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 120m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 3 quartos, sendo 1 suíte, e
3 banheiros no total. Este apar-
tamento fica situado no 2º andar.
O condomínio fica localizado em
Rua Ministro Nelson Hungria no
bairro Boa Viagem em Recife.

IMÓVEL 541683

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 65m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 2 quartos e 1 banheiro no
total. Este apartamento é bom
para quem procura conforto e
comodidade e fica situado no 2º
andar. O condomínio fica loca-
lizado em Avenida Engenheiro
Domingos Ferreira no bairro Boa
Viagem em Recife.

IMÓVEL 588522

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 68m² Apartamen-
to mobiliado “ pé na areia” da
praia de Boa Viagem, 80 metros
do mar, super bem localizado,
“walking distante” de bares, res-
taurantes, barbearias e salões
de cabeleireiros. Prédio muito
bem administrado, extremamen-
te limpo, com uma excelente in-
fraestratura de academia, e área
de piscina e laser na cobertura
com uma linda vista do por-do-
-sol e vista 360 graus da cidade
e do mar!

IMÓVEL 583761

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

APARTAMENTO para alugar
com 2 quartos, 65m² Aconche-
gante apartamento para alugar
com 2 quartos e 1 banheiro no
total. Este apartamento fica situ-
ado no 15º andar. O condomínio
fica localizado em Rua Copaca-
bana no bairro Boa Viagem em
Recife.

IMÓVEL 585225

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

FAZEMOS muita gente ver
seu anúncio. Mais de 300 mil
visitantes passam pelo Quinto-
Andar todos os meses.

NEGOCIAMOS até 10 vezes
mais rápido. Somos a melhor
opção comparado ao modelo
tradicional.

O anúncio é grátis e o aluguel
rápido. A única com um imóvel
alugado a cada 6 minutos.

O QuintoAndar cuida de tudo
para que você tenha a certeza
do recebimento todo mês. Além
disso, nossa administração co-
bre a multa rescisória caso o
inquilino quebre contrato e não
arque com esse custo.

RECEBA o aluguel todo dia
12, mesmo se o inquilino não
pagar.

SÃO 8 mil novos contratos de
aluguel por mês. Não perca tem-
po: anuncie já!

SEU imóvel tem proteção de
até R$ 50 mil contra danos.
Administramos seu imóvel com
carinho e segurança.

BOA VISTA

APARTAMENTO

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 142m² Aparta-
mento localizado na Av. Conde
da Boa Vista, já próximo a Rua
da Aurora, fácil acesso a para-
da de ônibus, não tem garagem
mas tem vagas publicas ao redor
(zona azul).

IMÓVEL 543879

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

IMOVEIS OUTRAS
CIDADES ALUGUEL

OUTROS

APARTAMENTO

APARTAMENTO para alugar
com 3 quartos, 140m² Armários
embutidos no quarto, Armários
nos banheiros, Armários na co-
zinha, Ar condicionado, Quarto
de serviço, Banheiro de serviço,
Quarto extra reversível, Fogão
incluso, Geladeira inclusa

IMÓVEL 593998

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

CASA

CASA para alugar com 7 quar-
tos, 280m²

BOX de vidro, Armários embu-
tidos no quarto, Armários nos
banheiros, Armários na cozinha,
Ar condicionado

IMÓVEL 579175

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

CASA para alugar com 5 quar-
tos, 522m²

ENTRADA da casa indepen-
dente, garagem pra moto se-
parada e coberta , vaga para
até seis carros o inquilino pode
mudar a estrutura e as cores das
paredes.

IMÓVEL 583294

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais.

CASA para alugar com 3 quar-
tos, 180m²

É uma casa murada, recém
construída. Cerâmica no muro
e pastilha na fachada. 150 M2
de área interna e 30 m2 de área
externa com garagem. Toda na
cerâmica. Com balcão de granito
na cozinha. Tem três quartos,
sendo uma suíte, dois banheiros,
área de serviço. Fica 500 metros
da praia de boa viagem. No local
nobre e seguro. Ao redor da vila
da aeronáutica

IMÓVEL 593156

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

CASA para alugar com 4 quar-
tos, 300m²

BOX de vidro, Armários embu-
tidos no quarto, Armários nos
banheiros, Armários na cozinha,
Quarto de serviço, Banheiro de
serviço

IMÓVEL 593974

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

OUTRAS CIDADES

FLAT / STÚDIO

STUDIO para alugar com 1
quarto, 40m²

BELISSIMO Flat de frenta para
o mar da Praia de Boa Viagem.
Prédio com toda infraestrutura
de hotel a sua disposição: Pis-
cina, Sauna, Segurança, Aca-
demia e uma linda decoração
rústica.

IMÓVEL 583941

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

STUDIO para alugar com 1
quarto, 36m²

FLAT no Mercure Recife Nave-
gantes a 50 metros da Orla da
Praia de Boa Viagem. Box de
vidro, Armários embutidos no
quarto, Armários nos banheiros,
Armários na cozinha, Ar condi-
cionado, Geladeira inclusa

IMÓVEL 577901

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais

STUDIO para alugar com 1
quarto, 32m²

APARTAMENTO novo, tipo
Studio com 1 quarto, nunca
habitado. Prédio moderno com
elevadores, Academia, Piscina,
Portaria 24 horas. Localizado
no coração da cidade do Recife.
Próximo a Universidade Católi-
ca, Fafire, UniNassau, Shopping
Boa Vista, Recife Antigo, Ôni-
bus, Hospital da Restauração,
etc

IMÓVEL 558352

ACESSE quintoandar.com.br e
saiba mais
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“V
ejo o documentário
como uma oportu-
nidade, em tempos

de cancelamento, de relembrar
que somos muito mais comple-
xos do que um reality show é
capaz de mostrar”, escreveu a
rapper curitibana Karol Conká,
no Twitter, a poucos dias da es-
treia de A vida depois do tombo.
Em quatro episódios, a série do-
cumental da Globoplay, dirigi-
da por Patrícia Carvalho, revê
a trajetória da ex-BBB, elimina-
da do reality show com a rejei-
ção recorde de 99,17%.

A produção busca entender
como, em 30 dias, Karoline dos
Santos Oliveira teve a imagem
de artista de sucesso, como apre-
sentadora, atriz e principalmen-

te cantora, transformada para
uma das “vilãs” do país dentro
do atual programa de maior au-
diência da TV. “Hoje dou mais
valor à questão da minha saú-
de mental e tenho trabalhado
na cura dos meus traumas”, diz
Karol, que tem feito sessões de
terapia regularmente.

Enquanto participou do Big
Brother Brasil 21, Karol decepcio-
nou o público, liderando uma
perseguição ao ator Lucas Pen-
teado e à advogada Juliette Frei-
re. Por isso, há dúvida se A vida
depois do tombo vai “passar pano”
para a rapper, tentando livrar a
barra da cantora, que teve par-
ticipação em festivais, como o
recifense Rec-Beat, cancelada.

“Sempre que a gente tira to-

talmente o nosso ‘eu’ diante do
espelho, tem algo que a gente
não gosta. Essa é a Karol Conká
diante do espelho”, afirmou a
diretora, em entrevista ao Fan-
tástico, assumindo o risco de Ka-

rol não gostar do que vai ver na
tela. “Quais são as faces e as ca-
madas da Karol que confundem
a gente? Durante o documentá-
rio, ficamos na dúvida muitas ve-
zes. Dúvidas sobre quem é ela, o
que era falso ou verdadeiro. Ela

está sentindo isso mesmo ou es-
tá me manipulando?”, completa.

Para captar as imagens de A
vida depois do tombo, a equipe
de Patrícia Carvalho colou na
rapper um dia depois da elimi-
nação e foi atrás de familiares e
amigos para entender a carreira
e as atitudes da artista. “A gente
ficou 25 dias grudados na Karol,
vivendo com ela. Era muito im-
portante a gente chegar já gra-
vando e pegá-la quando acorda-
va, no almoço com a família e
ouvir os diálogos, porque quan-
do você está ali com uma câme-
ra mais escondidinha, um pou-
quinho mais para trás, é igual ao
Big Brother, você de vez em quan-
do esquece que está sendo gra-
vada. Como ela reagiria a tanto

ódio, como reagiria a forma que
as pessoas lidaram com a família
dela”, continua diretora.

A vida depois do tombo traz des-
cobertas e depoimentos de ami-
gos, parentes e colegas de profis-
são. A série não fala apenas da
trajetória de Karol como ex-BBB.
Aborda os dramas pessoais da
cantora, como o alcoolismo do
pai, momentos da infância em
Curitiba com a família, da ado-
lescência conturbada, do início
da trajetória artística com a che-
gada do filho e da consolidação
como um dos grandes nomes do
rap feminino. Culminando na
fase atual, onde ela é colocada
para rever momentos polêmicos
de sua passagem pelo reality. (Da
redação, com Correio Braziliense)

A série não fala apenas da

trajetória de Karol como

ex-BBB. Aborda os dramas

pessoais da cantora, como

o alcoolismo do pai

Babu Santana lançamúsica e novo selo
PAIZÃO RECORDS
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É tempode
“descancelar”

a rapper e ex-BBB teve a imagemde artista de sucesso

Documentário sobre Karol Conká,Avida depois

transformada para uma das “vilãs” do país

do tombo busca entender como, em 30 dias,

O ator e ex-BBB 20, Babu San-
tana, lançou o selo musical Pai-
zão Records por meio da fai-
xa de estreia, Prioridades pra
quem?. Interpretada pelos ar-
tistas Lacerda, Kowl, Mc Estu-
dante e Manu, com colaboração
do próprio Babu, a música está
disponível nas plataformas di-
gitais, acompanhada de clipe.

O nome do projeto é uma re-

ferência ao apelido que Babu
recebeu em sua passagem pe-
lo reality show. O intuito é ga-
rantir maior visibilidade para
artistas jovens do cenário do
trap, funk e rap. “Já falei aqui
algumas vezes o quanto que-
ro continuar ajudando a gale-
ra da quebrada! Deus me deu
a oportunidade de expandir
meu trabalho e poder ajudar

pessoas, que é algo que quero
fazer pelo resto da vida, então
uni duas coisas que amo: músi-
ca e empreendedorismo, para
criar a Paizão Records (@paizao-
records021), meu mais novo selo,
onde vou lançar alguns jovens
que estão doidos pra mostrar
seu trabalho, mas como a gen-
te sabe, não é fácil obter desta-
que nesse meio, né?”.

A estreia do selo por meio
dessa primeira canção veio em
forma de desabafo sobre a rea-
lidade da pandemia e da vaci-
nação no país, principalmen-
te sob o ponto de vista de pes-
soas das periferias. As próxi-
mas três produções serão lan-
çadas a cada 20 dias. Em segui-
da, os lançamentos ocorrerão
mensalmente.

Iniciativa querIniciativa quer

dar visibilidade

a jovens artistasa jovens artistas
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ARQUIVO PESSOAL

Felipe Carreras comemorando aniversário ao lado

da esposa, a atriz e apresentadora Amanda Richter
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“Vivemos a civilização do

conhecimento,mas não a

da sabedoria.”

(Juliano Rastide)

O prefeito Anderson Fer-

reira recebeu ontem, em

Jaboatão dos Guararapes,

oministroRogérioMarinho

BabuSantana lançouo se-

lomusical PaizãoRecords,

commúsica de estreia so-

bre a pandemia.

Nilson Corrêa não resistiu

à série decincoderrotasdo

Retrô e é mais um técnico

demitido no Campeonato

Pernambucano.

Elba Ramalho faz sucesso

aorezarno InstagramoTer-

ço da Misericórdia.

Fábio Assunção comemo-

rounas redes sociais onas-

cimento da filha, Alana.

Vivian Oliveira comparti-

lhando dicas de estilo nas

redes sociais.

Nesses tempos de isola-

mento, fazem sucesso na

web os perfis dedicados a

dicas de decoração da ca-

sa combaixo investimento.

OShopping PatteoOlinda

comemoratrêsanosdefun-

cionamento.

Fernando Farias assina o

artigoAsAparências Enga-

namnonovonúmeroda re-

vista Yatch Mais.

Um conhecido barmandá

umadica importante: omel

de abelha é capaz de dar

um toque especial a todo

drinque.

movimento

Adaira Sene, Alfredo Leite,

André Callou, Bruna Azevedo,

Cecília Gouveia, Cecília da

Fonte Longman, Jócleia Nunes

Coelho, José Campos, Marcelo

Souza Leão, Ramon Cortizo e

Salete Romão.

aniversariantes

Dia doTrabalho
Nomeu artigo de hoje na página deOpinião do nosso jornal,

relembro a comemoração doDia do Trabalho no Recife, por

muitos anos foi comum jogo de portões abertos entre Santa

Cruz e Sport, promovido pelo governo do estado. E outros

grandes eventos, como oVamosAbraçar o Sol, as corridas de

automóveis, aMostra Internacional de Turismo e os eventos

fashion na garagemdoShopping Recife.

Jarbas e aCPI daCovid
Osenador Jarbas Vasconcelos, apesar de não fazer parte da

CPI que apura a conduta do governo na pandemia deCovid-19,

me revela que vai acompanhar de perto os trabalhos da

comissão. Para ele, a CPI é importante para se apurar

omissões e responsabilidades,mas sem servir de palanque

eleitoral. Quemo fizer estará coma digital de oportunista,

refémdo velho vício de tirar proveito individual emdetrimento

de ações coletivas emitigadoras de justiça.

Pingaquervoltar amorarnoRecife
José Carlos Mendonça, o Pinga, um dos maiores

empresários de shows do país, que há dois anos está

morando na Praia do Forte, na Bahia, veio rever os amigos

recifenses e estudar a possibilidade de voltar a morar na

bela casa que tem em Aldeia e, ainda, realizar o sonho de

fazer, no Geraldão, seu 15.000º show, trazendo Roberto

Carlos. Ele que trouxe o Rei ao Recife 12 vezes.

MULHERES
Lia de Itamaracá eFlaira Ferro

estão entre as atraçõesdo

Festival CantaMulher: Vozes

pela vida, que acontecehoje e

amanhãde formavirtual.

CURRÍCULO
O juiz federal Charles

Renaud Frazão de Moraes,

que tentou afastar Renan

Calheiros da relatoria da CPI

da Covid-19 numa decisão

cheia de erros jurídicos e de

parcialidade, é processado

no Tribunal de Contas da

União e já foi representado

oito vezes no Conselho

Nacional de Justiça.

INDENIZAÇÃO
O Grupo Carrefour pagou

R$ 1 milhão de indenização a
Milnea Alves, viúva de João
Alberto Freitas, assassinado
por seguranças do
supermercado da rede em
Porto Alegre.

MÁSCARAS
Infelizmente, muitos dos
barraqueiros que estão de
volta ao trabalho na Praia de
Boa Viagem não estavam
usandomáscaras ontem,
pondo em risco a saúde de
todos. A propósito, fazia
bastante tempo que a praia
não tinha tantos sargaços.

COMOEMBAIXADOR
João Campos participará
da audiência do Consórcio
deMunicípios para a
Compra de Vacinas, com
o embaixador chinês no
Brasil, YangWanming.
Encontro tenta apaziguar
os ânimos, depois da
incrível trapalhada do
ministro Paulo Guedes.

ARCOVERDE
Hoje é a decisão final, mas
é quase certo que
Arcoverde terá uma nova
eleição para escolher seu
prefeito e o vice-prefeito.

COMENDAS
OCentrodeEstudos
JudiciáriosdoTJPE
entregouontemaMedalha
doMéritoDesembargador
GeraldoCampos.Entreos
agraciados,os
desembargadores
FernandoCerqueirae
BartolomeuBueno,o
deputadoEribertoMedeiros
eoadvogadoCélioAvelino.

ROUANET
Túlio Gadelha, que foi um
dos solicitantes, participa
hoje de audiência na
Comissão de Cultura da
Câmara dos Deputados
para tratar do andamento
dos projetos que buscam
incentivos via Lei Rouanet.

PRÊMIO
Paulo Moura é finalista
nas quatro categorias -
Estratégia de
Campanha, Peça de
Comunicação, Melhor
Vídeo de Campanha e
Melhor Slogan de
Campanha - no Reed
Awards 2021, o maior
prêmio do marketing
político internacional.

CUSTOALTO
Sem confiar no quadro
da FPF, Sport e Retrô
estão gastando alto para
trazer juízes de fora para
apitar seus jogos. O que
não se justifica é vir até
o 4º árbitro, que nunca é
utilizado. Posição
poderia ser de um local.

MEIOAMBIENTE
O biólogoMauro Buarque
assina o gerenciamento
técnico do programa UC
Pernambuco, omaior
conjunto de estudos
ambientais em áreas
remanescentes deMata
Atlântica e Caatinga de
Pernambuco.

TRABALHO
Pela primeira vez desde a
criação da data, o Dia do
Trabalho, amanhã, não
será de folga para a
maioria dos trabalhadores.



[ Palavras cruzadas [ Astros
ÁRIES (21/03 a 20/04)
Talvezestejasendomuitoexigente

napaquera.Quemjá tempar,deve

aproveitarmelhorotempoquetem

junto de seu amor para namorar.

Sexo intensoecompegada firme.

TOURO (21/04 a 20/05)
No amor, canalize um pouco da

sua energia e atenção para o re-

lacionamento conjugal. Converse

mais comoparceiro, curtamais o

tempo em casa juntos.

GÊMEOS (21/05 a 20/06)
Momento idealparaserecolher, re-

fletir sobreoque realmentedeseja

na carreira e revisar planos. O se-

torafetivovaibem,podendoentrar

emsuavidaumapessoadinâmica.

CÂNCER (21/06 a 22/07)
Iniciativasnaárea financeira trarão

bons resultados.Navidaprofissio-

nal, seu trabalho renderá mais se

atuar só. A Lua pede que pratique

o desapegomaterial.

LEÃO (23/07 a 22/08)
Momento de descoberta de uma

competência útil à sua profissão.

Aproveite, pois seu trabalho es-

tá sendo visto e avaliado. Estará

acentuada sua percepção do que

as pessoas sentemenecessitam.

VIRGEM (23/08 a 22/09)
Oolharamploparaavida também

inclui novas pessoas para se rela-

cionar afetivamente. Período de

amadurecimento na união.

LIBRA (23/09 a 22/10)
Quando estiver emmomentos de

diversão, poderá encontrar o par

perfeito,mesmoque isso seja por

meioderedessociaisouaplicativos

denamoro.Aventure-se,aindaque

sejamprogramas dentro de casa.

ESCORPIÃO (23/10 a 21/11)
Suasensibilidadepodeajudarnade-

finiçãodosrumosprofissionais.Tal-

vezpreciseequacionarmelhorotra-

balhoeoscuidadoscoma família.

SAGITÁRIO (22/11 a 21/12)
Oemocional comandasuasações

hoje, e poderá exagerar ao mos-

trar seus sentimentos na paque-

ra. A dois, é possível que precise

demais espaço.

CAPRICÓRNIO (22/12 a 20/01)
Um amor mais leve também per-

mitirá que solte sua criança inte-

rior. Se já tiver compromisso, le-

ve esse olhar jovial também pa-

ra sua união.

AQUÁRIO (21/01 a 19/02)
Omês terminou trazendo a opor-

tunidadedefazeralgumasrevisões

no trabalho, aperfeiçoando seus

métodos. Você está com energia

e forçacriativaparaencarar oque

vier e se sair bem.

PEIXES (20/02 a 20/03)
Planosqueaindanãoestejamma-

duros devem permanecer em se-

gredo. Na união, deverá optar por

uma noite tranquila em casa.

[ 8 erros

Resolução:1.Dentedocoelhobranco,2.Cabodaarma,3.Bigodedocoelho,4.Pontadonarizdocoelhomenor,5.Calçadocaçador,6.Patado

coelhobranco,7.Montanha,8.Galhodaárvore.

S
em expor individualmen-
te no Recife desde 2017, o
artista plástico pernambu-

cano Gabriel Petribú marca seu
retorno à capital com a mostra
(IM)PULSO, que entrou em cartaz
na Arte Plural Galeria, no Bair-
ro do Recife, na última quar-
ta. Com curadoria de Maria do
Carmo Nino, a mostra absorve
o atual momento da transfor-
mação por meio de telas e obje-
tos que apresentam um singu-
lar impressionismo abstrato, li-
gando traços e cores que já mar-

cam o trabalho do artista. A ex-
posição terá visitas presenciais
observando os protocolos.

“Vejo o pulso como partida pa-
ra alterar o contexto; e o impul-
so como projeção da conexão vin-
doura, essencial da teia contex-
tual”, diz o artista, explicando
que nesse contexto o momento
de criação é de vínculo com a te-
la, explorando sua dimensão e se
apropriando do movimento ge-
rado. “Os trabalhos têm um fio
condutor dinâmico, que nos le-
va à força da vibração, como o

Arte sobre um
momento de
transformação
O artista plástico pernambucano Gabriel Petribú

volta a expor individualmente no Recife, em projeto

que absorve o atualmomento com telas e objetos

APG/DIVULGAÇÃO

Mostra apresenta um singular impressionismo abstrato
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S E R V I Ç O

(IM)PULSO, de Gabriel Petribú

Quando: Arte Plural Galeria (Rua da

Moeda 140, Bairro do Recife)

Visitação: segunda a sexta, das 9h às 19h

Quanto: gratuito
Informações: (81) 3424-443

PÓS-RECORD

MarcosMion
é contratado
pelaNetflix
ANetflix anunciou ontem

MarcosMion como novo

contratado. O

ex-apresentador da

Record TV e a plataforma

compartilharam a

novidade nas redes

sociais. Ainda não se sabe

de quais projetos Mion

participará na gigante do

streaming. Vale lembrar

que ele foi cotado para

apresentar o reality No

Limite, da TV Globo, que

estreia em 11 demaio,

numa temporada que

terá apenas ex-BBBs.
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pulso e o impulso”, completa.
Gabriel Petribú estudou dese-

nho e pintura na Accademia di
Belle Arti di Firenze, na Itália,
conciliandosuavidaentreosdois
países desde 2005. Com diversas
premiações internacionais, en-
tre elas o 2º Prêmio Lorenzo il
Magnifico, Mixed Media/XI Flo-
rence Biennale/Florença (2017),
participou das mostras coletivas
da APG, Ressignificados (2020) e

Mistérios do planeta (2019). Tam-
bém em 2019, expôs Visioni di
un Tardigrada; e dois anos an-
tes, na Florence Biennale.



Estado receberá 17mil doses da Pfizer
Os imunizantes, que necessitam de armazenagem em temperaturasmais baixas, serão destinados ao Recife, Jaboatão e Olinda
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Aberta vacinação para pessoas com
comorbidades, gestantes e puérperas
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Ummilhão de vacinas

chegaram a Campinas (SP)

ontem e devem começar

a ser repassadas aos

estados a partir de hoje

[Números

S
erão destinadas ao Reci-
fe, Jaboatão dos Guarara-
pes e Olinda as primeiras

17 mil doses da vacina Pfizer/
Biontech que chegarão a Per-
nambuco. Os imunizantes con-
tra a Covid-19 fazem parte de
um lote de um milhão de doses
que chegou ontem ao Aeropor-
te de Viracopos, em Campinas
(SP), e deve seguir parar os es-
tados entre hoje e amanhã. Os
demais municípios serão ser-
vidos pela nova remessa de va-
cinas da CoronaVac/Butantan
e AstraZeneca/Oxford, que foi
desembarcada ontem No Aero-
porto Internacional do Recife.
A decisão foi pactuada entre o
Ministério da Saúde, o gover-
no do estado e os municípios.

Diferentementedasoutrasva-
cinas em uso no Brasil até ago-
ra, o imunizante Pfizer/Bionte-
ch precisa ficar armazenado
a temperaturas entre -25°C e
-15°C, por até
14 dias. Por
esse motivo
não será pos-
sível encami-
nhar primei-
ra remessa a
181 dos 184
municípios que compõem o
estado nem ao arquipélago de
Fernando de Noronha.

O Governo de Pernambuco
afirmou que já possui os equi-
pamentos necessários para ga-
rantir a conservação das doses
e posterior distribuição. Pelas
condições restritivas da guar-
da da vacina, as secretarias
municipais de Saúde dos três
municípios vão retirar as vaci-
nas em pequenas quantidades,
suficientes para cerca de qua-
tro dias de campanha. Nas sa-
las de vacina, o armazenamen-
to poderá ser feito entre 2°C a
8°C por até cinco dias.

Esse imunizante também é
aplicado em duas doses, com
intervalo de 21 dias. “O Brasil
contava com apenas duas va-
cinas para a Covid-19, o que é
muito pouco para um país de
extensão continental. A chega-

da do imunizante da Pfizer é
muito importante, apesar do
quantitativo pequeno, especial-
mente nessa etapa da vacina-
ção, para os pacientes com co-
morbidades e imunodeprimi-
dos”, pontuou o médico Eduar-
do Jorge, representante da So-
ciedade Brasileira de Imuni-
zações no Comitê Técnico Es-
tadual para Acompanhamen-
to da Vacinação contra a Co-
vid-19, que participou de cole-
tiva online ontem, juntamen-
te com o secretário estadual
de Saúde, André Longo.

ESTABILIDADE

Na análise da semana epide-
miológica 16, que compreende
o período entre 18 e 24 de abril,
Pernambucocontinuanumasi-
tuação de estabilidade nos in-
dicadores, mas em níveis ain-
da altos. Em relação aos casos
de síndrome respiratória agu-

da grave, que
compreende
todos os ca-
sos suspei-
tosparaaCo-
vid-19, foram
notificados,
na semanda

16, 1.564 registros, redução de
2% em relação à semana 15 (11
a 17/04) e de 12,5% com a sema-
na 14 (4 a 10/04). Nos pedidos
de leitos de UTI, houve oscila-
ção com 12 casos a mais entre
as semanas 16 e 15 (aumento
de 1,15%), mas, por outro la-
do, queda de 5% nas solicita-
ções por leitos de enfermaria.

Longo informou que, apesar
de taxas de ocupação ainda ele-
vadas, a oferta de leitos na re-
de estadual já supera o núme-
ro de solicitações ativas. “Isto
significa que o paciente que
necessita de internação, ten-
do condição de transferência,
tem acesso imediato”, explicou.

Ele também ressaltou que o
momento ainda exige cuida-
dos. “A situação ainda é grave,
ainda temos sobrecarga no sis-
tema de saúde e qualquer des-
lize pode ser fatal.”

2.511 casos da Covid-19

foram detectados ontem

404.668
casos no total

99novos
óbitos (55 femininos e 44

masculinos) ocorridos entre

08/11/2020 e 28/04/2021 e

divulgados ontem

13.967
mortes no total

95% é a ocupação nas

UTIs públicas

88% nas UTIs privadas

Pernambuco recebeu ontem
mais 212.450 doses de vacinas
contra a Covid-19, sendo 208.250
da AstraZeneca/Fiocruz e 4,2 mil
da CoronaVac/Butantan. Com a
nova remessa, será iniciada a
imunização do grupo de pes-
soas com comorbidades, além de
grávidas e puérperas. O insumo
da AstraZeneca também ajuda-
rá no avanço da primeira dose
para idosos entre 60 e 64 anos
e trabalhadores de forças de se-
gurança e salvamento.

Já o quantitativo de CoronaVac
será todo utilizado na segunda
dose em idosos que já tomaram
a primeira da mesma marca (leia
matéria na página 12). As vaci-
nas começaram a ser distribuí-
das logo no início da tarde às
12 Gerências Regionais de Saú-
de (Geres), para que os municí-

pios possam retirar seus respec-
tivos quantitativos.

Neste primeiro momento, se-
rão priorizados dois grupos de
comorbidades. O primeiro é o
de pessoas com idades entre 18
e 59 anos com doença renal crô-
nica em terapia de substituição
renal (diálise); obesidade mór-
bida; síndrome de Down; trans-
plantes de órgãos sólidos ou me-
dula óssea; HIV e imunossupres-
sões; pacientes oncológicos que
realizaram tratamento quimio-
terápico ou radioterápico nos úl-
timos seis meses e pessoas neo-
plasias hematológicas.

O segundo grupo é formado
por pessoas de 55 a 59 anos com
diabetes mellitus, pneumopatias
crônicas graves, hipertensão ar-
terial resistente (nos estágios 1,
2 e 3 com lesão em órgão-alvo e/

ou comorbidade), insuficiência
cardíaca, cor-pulmonale e hiper-
tensão pulmonar, cardiopatias
de diferentes tipos, doença ce-
rebrovascular, anemia falcifor-
me e cirrose hepática.

“A imunização deve seguir cri-
térios epidemiológicos. Precisá-
vamos garantir, primeiro, a pro-
teção dos idosos, grupo mais vul-
nerável e responsável por 75%
do total de mortes por Covid-19
no estado. Agora, após o início
da proteção para todos acima
dos 60 anos, é urgente vacinar
pessoas com comorbidades, que
também têm risco agravado de
óbito. Para se ter ideia, 60% das
pessoas que morreram pela Co-
vid-19 em Pernambuco tinham
algum tipo de comorbidade”,
destacou o secretário estadual
de Saúde, André Longo.

Estado recebeu

212.450 doses,

sendo 208.250

da AstraZeneca

e 4,2 mil da

CoronaVac
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SES calcula vacinar
100%dos idosos
comprimeira dose
Membro do Comitê Técnico Estadual garantiu que

não será necessário reiniciar esquema de vacinação

com a CoronaVac, apesar do intervalomaior

Foi acordado com os

municípios que todo

lote de CoronaVac será

revertido para aplicação

de segunda dose

C
om o lote de vacinas re-
cebido pelo Governo de
Pernambuco ontem, a Se-

cretaria Estadual de Saúde de-
finiu que o lote de 4.200 doses
da CoronaVac será destinado
exclusivamente para aplicação
da segunda dose, já que se tra-
ta de um número baixo. Já com
as 208.250 unidades de AstraZe-
neca, o secretário de Saúde, An-
dré Longo, acredita que o estado
poderá chegar aos 100% de ido-
sos com primeira dose recebida.

A informação foi divulgada
durante entrevista coletiva on-
tem à tarde. “Pelos nossos cál-
culos, com esse montante que
chegou, poderemos completar a
vacinação das pessoas com mais
de 60 anos na primeira dose. A
partir daí haverá uma peque-
na quantidade para os municí-
pios iniciarem outros grupos”,
explicou Longo

Também presente na entrevis-
ta, o membro da Sociedade Bra-
sileira de Imunizações e do Co-

mitê Técnico Estadual, Eduardo
Jorge da Fonseca, explicou que
o esquema vacinal de quem já

tomou a primeira dose da Coro-
naVac e tiver um atraso maior
para a segunda não precisará

reiniciar. De acordo com ele, o
imunizante tinha um indicati-
vo, após as pesquisas, de admi-
nistração da segunda dose en-
tre 14 e 28 dias. No entanto, a
prática mostrou que o hiato a
partir de 21 dias aumentava a
eficácia. “Fico tranquilo ao di-
zer que não será esse atraso de
dez dias que prejudicará a imu-
nidade das pessoas que não po-
derão tomar a CoronaVac esta
semana”, informou.

Ele apresentou o argumento

técnico, inclusive para mandar
um recado às pessoas que não
puderam tomar a segunda do-
se por outros motivos, como es-
quecimento ou adoecimento. Se-
gundo ele, os estudos com vaci-
nas da mesma plataforma, com
o vírus causador da doença inati-
vado, apresentaram melhor res-
posta com intervalo mais longo
entre as duas doses. “Nos pró-
ximos 15 dias essa vacina esta-
rá outra vez no Brasil inteiro”,
afirmou.

Imunização com AstraZeneca deve garantir a cobertura vacinal para mais grupos

SES-PE/DIVULGAÇÃO
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Jaboatão terá
R$ 50milhões
de investimento
Verba doMDR contribuirá com a pavimentação

e requalificação demais de 70 vias, ações em

mercados e construção demuros de contenção
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Ação foi realizada na Avenida AgamenonMagalhães

Profissionais celebramDia Internacional daDança noRecife
AÇÃO

Omovimento se

divide em dois

momentos, o primeiro

on-line e o segundo

com a intervenção

dos bailarinos”

Andrea Carvalho,
bailarina

O
ministro do Desenvol-
vimento Regional, Ro-
gério Marinho, compa-

receu no Complexo Administra-
tivo da Prefeitura do Jaboatão
dos Guararapes, nesta quinta-
-feira (29), acompanhado do mi-
nistro do Turismo, Gilson Ma-
chado Neto, para anunciar in-
vestimentos da ordem de R$ 50
milhões para serem utilizados
em obras de infraestrutura no
município de Jaboatão. O pre-
feito Anderson Ferreira acom-
panhou os ministros e afirmou
que o investimento anunciado
contribuirá com a pavimenta-
ção e requalificação de mais
de 70 vias da cidade, a requa-
lificação de mercados, como o
do bairro de Cavaleiro, e tam-
bém com a construção de mu-

ros de contenção em seis seto-
res do município onde a Defe-
sa Civil identificou risco de de-
sabamento de encostas.

“São R$ 50 milhões que são li-
berados por fase, e hoje é mais
uma etapa de liberação desses
recursos. Então, isso é um con-
junto de forças do governo fe-
deral que dá suporte para que
Jaboatão continue avançando”,
pontuou o gestor municipal.

Na ocasião, o ministro Rogé-
rio Marinho explicou que a co-
mitiva veio ao estado para pres-
tar conta das ações desenvolvi-
das pela pasta nos últimos dois
anos e meio e que o montante
destinado ao município irá au-
xiliar na continuidade de inter-
venções. “Estamos aqui para li-
berar recursos que já chegam a

GABRIEL INÁCIO

local@diariodepernambuco.com.br

O movimento intenso que a
Avenida Agamenon Magalhães,
na região central do Recife, re-
gistrou ontem, além do trânsi-
to, leveza, dança e solidarieda-
de, por causa da ação “No Pas-
so do Outro” em comemoração
ao Dia Internacional da Dança.

Bailarinos e profissionais da
dança fizeram uma ação simul-
tânea em 16 pontos de trânsito
de um dos principais corredores
da cidade. O movimento não se
restringiu apenas à capital per-
nambucana, mas também se
espalhou por outras cidades do
Brasil e chegou até a Portugal.

A intervenção artística teve
duração de meia hora, das 18h
às 18h30, para aproveitar o flu-
xo maior de veículos nas ruas.
Os artistas utilizaram cartazes

para pedir mais amor, atenção
e solidariedade com o próximo.
A idealizadora foi a bailarina
Andrea Carvalho.

“O movimento se divide em
dois momentos, o primeiro, fun-
ciona on-line, com os bailarinos
Carlinhos de Jesus e Ana Bota-
fogo fazendo uma coreografia
replicada por bailarinos do Bra-
sil todo e também amantes da
dança nas redes sociais. Já o se-
gundo, é uma intervenção que,
aqui no Recife, está acontecendo
em todos os semáforos da Ave-
nida Agamenon Magalhães e si-
multaneamente no Brasil todo”,
explicou a bailarina.

O local da ação nas ruas do Re-
cife não foi divulgado anterior-
mente porque fazia parte da es-
tratégia dos organizadores, para
que as pessoas que passassem pe-
los sinais de trânsito se surpre-

endessem com os bailarinos dos
mais variados estilos, como clás-
sico, contemporâneo, jazz e sa-
pateado. No Recife, mais de 100
bailarinos fizeram parte das in-
tervenções nos sinais.

A iniciativa também pede do-
ações de alimentos para os pro-

fissionais da dança, diretos e
indiretos, afetados pela pande-
mia da Covid-19. As contribui-
ções podem ser deixadas nos 18
pontos de vacinação do Recife.
No perfil @nopassodooutroofi-
cial no Instagram, o internau-
ta também encontra vídeos dos

profissionais de dança e demais
informações sobre as doações.

Além de Pernambuco, outros
estados também fazem par-
te da ação, são eles: Minas Ge-
rais; Espírito Santo, Goiás; Pa-
raíba; Paraná; Rio de Janeiro;
São Paulo e Rio Grande do Sul.

um montante de R$ 50 milhões.
São uma série de intervenções
na área de infraestrutura ur-
bana, obras das mais diversas
em Jaboatão, fruto do compro-
misso do presidente Bolsonaro
com o Nordeste brasileiro e da
integração com o parlamento,
aqui em especial com o depu-
tado André Ferreira.”

PONTENOCABO
Após a visita ao Complexo Ad-
ministrativo da Prefeitura do
Jaboatão dos Guararapes, o mi-
nistro do Desenvolvimento Re-
gional, Rogério Marinho, jun-
tamente com o presidente da

Companhia Brasileira de Trens
Urbanos (CBTU), José Marques,
inauguraram a ponte ferrovi-
ária sobre o Rio Pirapama, no
Cabo de Santo Agostinho. Com
100 metros de extensão, a ponte
que fica entre as estações Pon-
te dos Carvalhos e Santo Inácio
teve o investimento de R$ 13,5
milhões do governo federal. A
obra integra a Linha Sul, com
funcionamento à diesel, do Sis-
tema do Veículo Leve sobre Tri-
lhos (VLT) do Metrô de Recife e
faz parte do projeto de duplica-
ção do ramal Cajueiro Seco / Ca-
bo do Sistema de VLT.

O prefeito do Cabo, Keko do

Armazém, recebeu o minis-
tro de Desenvolvimento Regio-
nal e contou que a ponte esta-
va há mais de 40 anos parada
por falta de investimentos e
que a obra vai contribuir com
a mobilidade no Cabo de San-
to Agostinho e de Jaboatão dos
Guarapes. Por dia, as estações
de VLT do entorno da ponte en-
tregue atendem uma média de
2,5 mil passageiros.

“Esse é o início de uma gran-
de obra que há mais de 40 anos
se arrastava. Em breve podere-
mos proporcionar mais como-
didade e rapidez no transpor-
te”, disse o prefeito.

Uma ponte ferroviáriaUma ponte ferroviária

sobre o Rio Pirapama,sobre o Rio Pirapama,

localizada no Cabo

de Santo Agostinhode Santo Agostinho

foi inagurada ontemfoi inagurada ontem



O
Brasilultrapassouamar-
cade400milmortespor
Covid-19 ontem, confor-

me dados do Conselho Nacional
dos Secretários de Saúde (Co-
nass), com base nas informações
divulgadas pelas Secretarias Es-
taduais da Saúde. Foram conta-
bilizadas 3.001 mortes nas últi-
mas 24 horas,
totalizando
401.186 vidas
perdidasemra-
zão do novo co-
ronavírus des-
de o início da
pandemia.

Háexatamenteumano,opaís
registrava 449 mortes e acumu-
lava 5.466 óbitos desde o início
da série, em 22 de março de
2020. Logo, o número de mor-
tes diárias saltou 568,4%; e o de
óbitos acumulados, 7.349,7%. O
processo de vacinação segue len-
to, apesar de as primeiras doses
da vacina da Pfizer terem che-

gado ontem ao país
Os últimos dois meses foram

os piores da pandemia no Bra-
sil. Foram 100 mil mortes em
36 dias. Ou seja, 1/4 das pessoas
que morreram no Brasil pelo no-
vo coronavírus foi entre março
e abril. Para se ter uma ideia do
ritmo, os primeiros 100 mil óbi-

tosdemoraram
cincomesespa-
ra ocorrer. Este
ano, o Brasil já
registrou mais
do que o total
do ano passado
inteiro.

De acordo como a Fundação
OswaldoCruz (Fiocruz),pormais
que nos últimos dias tenha se
registrado uma queda nas mor-
tes diárias provocadas pelo ví-
rus, os números mostram uma
estagnação em um patamar al-
to de mais de 2 mil óbitos diá-
rios. Os dados do Conass mostra-
vam ontem que a média móvel

Brasil, 400mil
vidas perdidas
para a Covid
Osmeses demarço e abril deste ano foram os piores

da pandemia do coronavírus no país. Em 36 dias,

autoridades sanitárias registraram 100mil mortes

MICHAEL DANTAS / AFP

Mortes passaram de 449 para 400mil mortes do

dia 29 de abril de 2020 para 29 de abril de 2021

dos últimos sete dias passou de
2.387 casos para 2.526 nas últi-
mas 24 horas, aumento de 5,8%
de um dia para outro

São mais de 40 dias em que o
país está com a média de óbitos
acima dos 2 mil. Enquanto isso,
a taxa de vacinação continua
em ritmo lento. Até o momen-
to, o país vacinou pouco mais
de 14% da população com a pri-
meira dose e 7% com a segunda.

Para o virologista Fernando
Spilki, coordenador da Rede Co-
ronaômica, força-tarefa de labo-
ratórios faz o monitoramento
genético de novas cepas, a rea-

bertura precipitada das ativida-
des econômicas pode favorecer
o surgimentodenovasvariantes
e aumentar o risco de uma ter-
ceira onda da doença. “Nos ní-
veis em que o vírus circula ho-
je, esse período entre picos po-
de ser abreviado, sim. Já vimos
esse efeito em algumas locali-
dades na virada do ano. A cir-
culação em níveis altos favore-
ce isso”, afirmou ao Estadão.

No país, São Paulo lidera em
casos e mortes entre as 27 uni-
dades federativas, com 2.888.158
de infectados e 95.532 fatalida-
des. (Correio Braziliense)

Dezenas
demortos
em tumulto
Um tumulto durante uma

peregrinação judaica no

norte de Israel provocou

“dezenas demortos”

nesta sexta-feira (noite

de quinta, 29, no Brasil),

informaram socorristas.

AMagen David Adom, o

equivalente israelense à

Cruz Vermelha, tinha

anunciadomais cedo que

pelomenos 20 pessoas

se encontravam em

estado crítico, antes de

revisar o balanço para

“dezenas demortos” e

dez feridos graves.

Dezenas demilhares de

pessoas participaram da

peregrinação anual no

Norte de Israel na noite

de quinta para

sexta-feira, omaior

evento público no país

desde o início da

pandemia do novo

coronavírus. (AFP)
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Papa é contra qualquer “intervenção externa”
O papa Francisco se mani-

festou ontem contra qualquer
“intervenção externa” na Vene-
zuela, em uma mensagem de
vídeo enviada por ocasião da
beatificação do médico José
Gregorio Hernández, na qual
pediu “reconciliação” e “uni-
dade” aos venezuelanos.

“Peço que, entre todos, recu-
peremos essa Venezuela na qual
todos sabem que se encaixam,
na qual todos podem encontrar
umfuturo.EpeçoaoSenhorque
nenhuma intervenção externa
impeça de seguir este caminho

da unidade nacional”, disse o
pontífice argentino.

A mensagem do papa, bastan-
te sensível aos problemas de sua
região, chega em um momen-
to difícil pelas tensões com a
Colômbia e os confrontos com
grupos irregulares na frontei-
ra entre os dois países.

As autoridades da Venezuela
renovaram na quarta-feira suas
queixas contra o presidente co-
lombiano Iván Duque, a quem
Caracas acusa de apoiar o go-
verno dos Estados Unidos em
supostos planos para derrubar

o presidente Nicolás Maduro.
Em sua mensagem, o papa

relembra a figura do novo bea-
to, conhecido em quase toda a
América Latina, por ter dedica-
do sua vida como médico aos
pobres e doentes, àqueles que
sofrem, sem distinção. O cha-
mado “médico dos pobres”, ve-
nerado como um santo na Ve-
nezuela, será beatificado nes-
ta sexta-feira em uma peque-
na cerimônia em Caracas de-
vido à pandemia de Covid-19.

Em sua mensagem, Francis-
co reitera que “a beatificação do

médico Hernández é uma bên-
ção especial de Deus para a Ve-
nezuela, e nos convida ao diálo-
go para uma maior solidarieda-
de de uns com os outros, para
produzir entre todos a resposta
do bem comum tão necessária
para que o país reviva, renasça
depois da pandemia, com espí-
rito de reconciliação”, explicou.

Ele afirmou em várias oca-
siões que desejava visitar a Ve-
nezuela, relembrou “as prolon-
gadas dificuldades e angústias”
desse país, agravadas agora pela
pandemia de coronavírus. (AFP)
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Beato Gregorio Hernández,

o “médico dos pobres”

VENEZUELA
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Média diária de óbitos

no Brasil está acima de

2mil há mais de 40 dias,

enquanto a campanha

de vacinação é lenta
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A
pós oito rodadas, o Cam-
peonato Pernambucano
já conta com dez mu-

danças nos comandos técnicos.
Com isso, apenas dois técnicos
mantêm seus postos desde a
primeira rodada do Estadual,
dois meses atrás: Hélio dos An-
jos, do Náutico, e Sérgio China,
do Afogados.

Entre tantas trocas, várias se
deram sob circunstâncias com-
pletamente diferentes. Nos ca-
sos mais recentes, Nilson, bi-
campeão da A2, foi demitido
do Retrô poucas horas após a
derrota para o Santa Cruz, na
quarta-feira, a quinta conse-
cutiva para o time de Camara-
gibe. Daniel Neri, por sua vez,
atual campeão pernambuca-
no, deixou o Salgueiro após
quase dois anos, após receber
uma proposta para assumir o
Sampaio Corrêa, na Série B.

Os dois times, inclusive, já
anunciaram seus substitutos.
No Retrô, o novo treinador é
Luizinho Vieira, recém-saído
do Manaus. O Salgueiro, por
sua vez, promoveu quem já es-
tava em casa, alçando o ídolo
e auxiliar técnico Marcos Ta-
mandaré ao comando.

REMANESCENTES

Com tamanha insegurança
nos cargos dos treinadores
pernambucanos, os dois úni-
cos nomes que se destacam
pela continuidade são Hélio

Altarotatividade
dos técnicos no estado
Após somente oito rodadas disputadas, o Campeonato Pernambucano já

registrou nadamenos do que dezmudanças de treinadores nos clubes
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Só Sérgio China (Afogados) e Hélio dos Anjos (Náutico) seguem em seus cargos

dos Anjos, do Náutico, e Sér-
gio China, do Afogados. Os
dois já estão em seus clubes
há algum tempo, com Hélio
comandando o Timbu desde
a reta final da última Série
B, e China tendo sido escolhi-

do para assumir a Coruja nes-
ta temporada desde dezembro
do ano passado.

E as sequências vêm dando
resultado para os dois clubes.
No Náutico, Hélio tem a classi-
ficação antecipada com o pri-

meiro lugar da primeira fase já
garantido, enquanto, no Afoga-
dos, Sérgio já tem a vaga sela-
da para as quartas de final do
Estadual, além de estar bem
cotado na briga por um lugar
na Série D de 2022.
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O Náutico divulgou ontem o
balanço financeiro de 2020, jun-
to aos resultados de uma audi-
toria sobre os números de 2018,
mas ainda pendente para os dois
últimos anos. Com valores revi-
sados, o Timbu viu o endivida-
mento crescer, passando dos in-
cômodos R$ 146,3 milhões para
os atuais R$ 160 milhões, após
um ano com o maior déficit des-

de 2015, em um claro reflexo do
complicado momento econômi-
co imposto pela Covid-19.

Nos novos números, o Náuti-
co teve uma queda no endivi-
damento em 2018. À época, o
passivo foi de R$ 165 milhões
para R$ 154 milhões. Nos anos
seguintes, porém, voltou a ha-
ver crescimento, até os atuais
R$ 160 milhões, segundo maior
passivo da sua história. Mas a
situação é amenizada pelo ti-
po de dívida. O passivo circu-

lante (curto prazo) quase tri-
plicou, até R$ 9,7 milhões, mas
ainda segue com um valor bai-

xo para o universo do futebol.
Sport e Santa Cruz, por exem-
plo, tiveram R$ 150 milhões e

R$ 141 milhões em 2019.
A ausência de público nos jo-

gos pesou nas contas. A receita
do clube caiu de R$ 17,5 milhões
para R$ 17 milhões. A principal
queda foi justamente no marke-
ting, de R$ 1,9 milhão para 700
mil. A bilheteria não foi separa-
da da cota de TV, resultando em
aumento na renda com jogos.
O principal ponto positivo é o
quadro de sócios, que subiu de
R$ 3,2 milhões para R$ 3,7 mi-
lhões. Apesar da pandemia, a re-

ceita superou as registradas em
2018, 2016 e 2014.

Nas despesas, a realidade é
diferente, com o maior gasto
desde 2015. No total, foram R$
21,7 milhões no último ano fis-
cal. Assim, o Náutico registrou
déficit, o que não seria preocu-
pante se não fosse o 10º ano fis-
cal seguido operando no verme-
lho. Dessa vez, o déficit foi de
R$ 4.651.752, o maior prejuízo
desde 2015, segundo o jornalis-
ta Cássio Zirpoli.

Endividamento do clube cresceu noúltimo ano

NÁUTICO

Balanço apresentado
mostrou um claro
reflexo do complicado
momento econômico
imposto pela Covid-19

[ Saiba mais

ASSAÍDASDE
TREINADORES

02/03 - Central (Catende)

15/03 - Vitória das Tabocas

(Fernando China)

22/03 - Vera Cruz

(Rômulo Oliveira)

05/04 - Central

(Pedro Manta)

05/04 - Sport (Jair Ventura)

08/04 - Sete de Setembro

(Carlos Júnior)

11/04 - Santa Cruz

(João Brigatti)

26/04 - Santa Cruz

(Alexandre Gallo)

28/04 - Retrô

(Nilson Corrêa)

29/04 - Salgueiro

(Daniel Neri)
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YAGO MENDES

ESPECIAL PARA O DIARIO

yago.mendes@diariodepernambuco.com.br

A tarde de quinta-feira foi
bastante movimentada nos
bastidores para o elenco ru-
bro-negro e a comissão técni-
ca. Entre saídas e regulariza-
ções de atacantes, o Sport ga-
nhou três opções para o seu
ataque, mesmo que Marqui-
nhos e Barcia ainda não este-
jam aptos a jogar por estarem
em processo de recuperação, e
a saída do atacante Dalberto,
que sem estar nos planos dos
rubro-negros, acertou com o
Coritiba.

Contratado para a reta final
da Série A junto ao Juventude,
o atacante Dalberto foi bastan-
te importante na campanha
para a permanência do Sport
na elite nacional. Em 15 jogos,
o avançado marcou três gols
e se credenciou para renovar
contrato com o Leão. Em 2021,
porém, o jogador perdeu espa-
ço e acabou ficando fora das
pretensões leoninas. Assim, o
atleta acabou negociado com
o Coritiba e já teve sua resci-
são publicada.

Em recuperação de cirurgias
no pé e no joelho, respectiva-
mente, os atacantes Marqui-

FERNANDO CASTRO

ESPECIAL PARA O DIARIO

fernando.castro@diariodepernambuco.com.br

D
epois de observar a vitó-
ria do Santa Cruz contra
o Retrô e ter uma boa

primeira impressão do time, o
técnico Bolívar, de 40 anos, foi
apresentado oficialmente na tar-
de de ontem e já iniciou os tra-
balhos com o elenco no estádio
do Arruda. O treinador se mos-
trou grato pelo convite da dire-
toria, exaltou a força da torci-
da tricolor e prometeu bastan-
te empenho para tornar a equi-
pe competitiva e conquistar os
objetivos da temporada.

“Fiquei muito feliz quando re-
cebi a proposta desse grande clu-
be. Fiquei muito contente com
o convite do Joaquim, Fabiano,
Oberdam e Jaime, pessoas que
tiveram o primeiro contato pa-
ra a minha contratação. Feliz
por saber a tradição desse clu-
be e dessa torcida apaixonada
que aqui se encontra”, destacou
o treinador.

Bolívar chegou ao Recife na
quarta-feira (28) e viu dos cama-
rotes da Arena de Pernambuco
a vitória contra o Retrô. “Vi pes-
soas comprometidas, apaixona-
das pelo clube. Espero dar ale-
gria ao torcedor, que tanto me-
rece”, projetou.

O Santa Cruz é o sétimo clu-
be de Bolívar como treinador,
que iniciou a carreira há ape-
nas três anos.

“Estou com muita vontade de
trabalhar, ainda mais em um
grande clube com visibilidade.
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Ex-zagueiro está em seu primeiro trabalho no Nordeste

Dalberto sai,mas
time terá “reforços”

SPORT

Manchester United já
comumpéna decisão

Com uma dobradinha e duas
assistências de Edinson Cavani,
além de dois gols de Bruno Fer-
nandes, o Manchester United go-
leou a Roma (6 a 2) em seu está-
dio ontem, no jogo de ida das se-
mifinais da Liga Europa, resulta-
do que deixa o time inglês com
um pé na final. Paul Pogba e Ma-
son Greenwood fecharam o pla-
car. Pellegrini e Dzedo desconta-
ram. No jogo da volta, que acon-
tecerá na próxima semana, na ca-
pital italiana, os Red Devils po-
dem até perder por três gols de
diferença que irão à final.

No outro jogo das semifinais,
o Villarreal venceu o Arsenal por
2 a 1. Manu Trigueros e Raúl Al-
biol marcaram para o “Submari-
no Amarelo” após um escanteio.
Mas os Gunners se mantiveram
vivos graças ao gol de Nicolas Pé-
pé que converteu um pênalti. A
vaga será decidida em Londres,
na próxima quinta-feira (6). Para
o clube espanhol, basta segurar
o empate. O time londrino pre-
cisa vencer pelo placar de 1 a 0
ou por mais de dois gols de di-
ferença. Um 2 a 1 para os man-
dantes leva à prorrogação. (AFP)

LIGA EUROPA

Bolívar garante
umSanta Cruz
competitivo
Novo treinador doTricolor foi apresentado

oficialmente onteme se disse honrado em trabalhar

noTricolor doArruda após só três anos de carreira

Sei que a torcida cobra uma equi-
pe competitiva e pode ter certe-
za que essa cobrança já começa
na comissão técnica e o torce-
dor vai ter essa equipe. Vamos
fazer de tudo para que possa-
mos ter um Santa Cruz muito
forte”, disse.

NOVATOS
O Santa Cruz anunciou, na noite

de ontem, a contratação do za-
gueiro Breno Calixto - que tem
passagem pelo Náutico e estava
no futebol do Rio de Janeiro. O
vínculo do atleta de 28 anos es-
tá previsto até o término da Sé-
rie C do Campeonato Brasilei-
ro. Ainda ontem, o clube conse-
guiu regularizar os recém-con-
tratados Bustamante, França e
Everton Dias.

nhos e Leandro Barcia tam-
bém tiveram seus nomes pu-
blicados no BID. Novamente
emprestados por Corinthians
e Rentistas-URU, os jogadores
estão regularizados, mas de-
vem estrear apenas na Série
A do Brasileiro.

Por fim, apresentado na úl-
tima quarta-feira, o atacan-
te Everaldo pode fazer sua
estreia no clássico diante do
Náutico, no próximo domin-
go. Emprestado pelo Corin-
thians, o jogador foi regula-
rizado. Atualmente, o Sport
conta com Neilton, Toró, Ma-
xwell, Everaldo, Mikael e Trél-
lez no seu setor ofensivo.
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Dalberto acabou sendo

cedido ao Coritiba

FAIXA GANHADORES RATEIO (R$)

15 ACUMULOU 1.231.520,50
14 153 1.687,73
13 7.022 25,00
12 95.138 10,00
11 544.180 5,00

03 04 05 06 11 12 13 15

16 17 18 20 21 23 24

LOTOFÁCIL XXXXXXXXXXQUINA 5552

ACERTOS GANHADORES RATEIO (R$)

QUINA ACUMULOU 6.902.196,83
QUADRA 69 9.477,28
TERNO 5.770 170,42

01 15 33 53 70

04 05 08 20 23 24 51

TIME DO CORAÇÃO VITORIA/BA

TIMEMANIA 1632

FAIXA GANHADORES RATEIO (R$)

7 ACUMULOU 1.779.627,46
6 4 11.029,04
5 89 708,12
4 1.475 9,00
3 12.576 3,00

DUPLA-SENA 2217

ACERTOS GANHADORES RATEIO (R$)

SENA ACUMULOU 752.028,69
QUINA 14 2.695,30
QUADRA 544 79,27

ACERTOS GANHADORES RATEIO (R$)

SENA 0 0,00
QUINA 2 16.980,37
QUADRA 276 156,24

13 24 26 36 39 441º SORTEIO

03 24 25 32 34 402º SORTEIO

LOTERIAS[


